

2024-11-21

### PIDEN INTERVENCIÓN DE LA ALCALDESA BERENICE HERNÁNDEZ PARA EVITAR LINCHAMIENTO EN MIXQUIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://www.urbepolitica.com/index.php?id=nota&seccion=ciudad&ide=2537>

Por Rosalío Martínez Blancas

Un llamado a la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández Calderón, para que intervenga en la cancelación de la convocatoria del próximo 24 noviembre para revocar la elección de Azucena Flores Peña como coordinadora territorial del pueblo de San Andrés Mixquic, con el fin de evitar posibles enfrentamientos entre vecinos.

En conferencia de prensa, Azucena Flores advirtió que de no existir intervención de la alcaldesa podría suscitarse un linchamiento durante la mencionada jornada, dado que es inconstitucional y antidemocrática, porque, desde el 22 de enero de 2023, ella funge como coordinadora territorial de Mixquic electa legalmente por un periodo de tres años.

Aseveró que están violando sus derechos político-electorales, y es víctima de violencia política en razón de género por parte de algunos mayordomos de este lugar, dado que esta convocatoria es una ilegalidad y no hay ningún elemento para que se convoque a una asamblea para quitarla del cargo.

"Es una pena y una afrenta que algunos de los mayordomos e integrantes del patronato quieran destituirme por ser mujer y por mi trabajo en favor de la comunidad, creo que en Mixquic cada vez más se abren las puertas para que las mujeres participemos activamente en las diferentes actividades culturales, políticas y sociales; es absurdo que un minúsculo grupo de vecinos quiera acaparar la participación en los diferentes sectores de actividad en nuestra comunidad. Desde que me postulé como candidata para ocupar la Coordinación Territorial de nuestro pueblo sufrí rechazo y agresiones por parte de los que siempre han acaparado los cargos de representación dentro de nuestra comunidad".

Denunció que este grupo de caciques del pueblo, están convocando a una asamblea de "revocación", amañada e ilegal, para arrebatarle el cargo el próximo domingo 24 de noviembre a las 10 de la mañana en la plaza Juárez.

"Lo único que yo hago como coordinadora es la gestión de los vecinos; desazolve, fugas de agua, pipas de agua, colapso de drenaje, ayudar a los pobladores por las inundaciones llevando bombas. Se formó un comité para realizar la ofrenda de Día de Muertos más grande. Sólo que el trabajar por la comunidad sea un delito. Pido respeto para mi pueblo, para mis vecinos que eligieron", sostuvo.

También agregó que lleva actividades deportivas y culturales; en materia de educación se instaló una preparatoria para los jóvenes. E inquirió: "Por eso me persiguen, no aceptan que alguien más que no sea de la alcaldía haga estas gestiones", afirmó.

Dijo que el día de ayer se inscribirían vecinos para ser recepcionistas de la mencionada asamblea de la convocatoria, pero hubo enfrentamientos; por eso por el bien del pueblo de Mixquic y su tranquilidad, debería suspenderse dicha actividad que a todas luces es ilegal e impropio.

Refirió que desde el pasado 22 de enero de 2023 le fue entregada por las autoridades electorales la constancia que la acredita como coordinadora territorial del Pueblo de San Andrés Mixquic, ganándole a otra planilla, incluso la que era afín a la propia Alcaldía Tláhuac -que quedó en tercer lugar- por más de 1,800 votos, por lo que ahora

hay grupos interesados en destituir la y que están en contubernio.

Finalmente dijo que ya presentaron un oficio al secretario particular de la titular de la Alcaldía pidiendo su intervención para que no se lleve a cabo dicha Asamblea de revocación porque no procede jurídicamente, así como una queja ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México para que también intervenga.